

La alcaldesa se alinea con el rector y exige fondos para Medicina en la UJI - Mediterráneo - 31/05/2018

VISITA A LA NUEVA SEDE DE MEDICINA EN LA UNIVERSITAT JAUME I

La alcaldesa se alinea con el rector y exige fondos para Medicina en la UJI

► Marco reclama a Puig una financiación estable para la UJI y para acabar las obras

► Climent retrata el trabajo «mano a mano» con el Ayuntamiento en Riu Sec y Menador

CRISTINA GARCIA
cgarcia@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

Reivindicativa. La alcaldesa de Castellón, Amparo Marco, se alineó ayer con el rector en funciones de la Universitat Jaume I (UJI), Vicent Climent, en la «urgencia» de «recibir más fondos para terminar la nueva facultad de Ciencias de la Salud, que no se puede quedar a medias». Marco, además, reclamó «una financiación estable para el campus público de Castellón y las universidades valencianas para planificarse, lejos de las pugnas políticas, para dar viabilidad a la formación, que es el futuro de las ciudades y la Comunitat sobre todo en época de crisis económica».

Climent, en su última aparición pública como rector, antes de dar paso a Eva Alcón al frente del campus, insistió en que «en este, como en tantos otros temas, el Ayuntamiento muestra su respaldo a la universidad y brinda su apoyo». «Seguiremos reclamando ese dinero a la Generalitat hasta que lo tengamos», dijo. «La universidad ha sido capaz de construir esta primera fase a pesar de haber coincidido con una época compleja, de fuertes restricciones financieras, académicas y legales», señaló el rector.

Fue en una primera visita a la nueva sede de Medicina, Enfermería y Psicología de Riu Sec junto



MANOLO NEBOT

► La alcaldesa y el rector atienden a las explicaciones del vicedecano, Eladio Collado, en uno de los laboratorios.



AMPARO MARCO
ALCALDESA DE CASTELLÓN

«Es necesario dotar a las universidades de un marco de financiación estable para poder planificarse»

VICENT CLIMENT
RECTOR DE LA UJI

«El dinero para terminar la facultad urge y vamos a seguir reclamándolo hasta que lo tengamos»

al rector, el decano, Rafael Ballester; y el arquitecto y director de la Oficina Técnica de Obras y Proyectos de la UJI, José Pitart, e insistió en «avanzar hacia la plena consolidación de la facultad en el campus». «Falta un 40% por construir, dos de los cinco módulos previstos, para acoger a alumnos, profesores, PAS e investigadores de las tres carreras de Salud», matizó el rector. En la actualidad, la primera fase de Salud consta de tres edificios correspondientes a investigación, servicios comu-

nes y docencia, con una superficie construida de más de 12.000 m² de los más de 22.000 que implica todo el proyecto, lo que supone un 60% construido.

ESTRECHA COLABORACIÓN // La primera edila destacó, asimismo, que en estos últimos tres años, durante su mandato municipal, «la ciudad de Castellón ha dejado de vivir de espaldas a la UJI». Y puso ejemplos de la «estrecha colaboración» que se ha establecido entre ambas instituciones con

iniciativas como la elaboración del Plan Estratégico de Turismo y del Plan de Juventud, que nacieron de manos de profesorado de la Jaume I, así como la puesta en marcha de la cátedra Ciutat de Castelló o de las becas *Talent*. Pero, sobre todo, «la apertura del edificio del Menador, que es el más solicitado por la ciudadanía para realizar actividades sociales y culturales», revirtiendo la labor mano a mano entre la UJI y el Ayuntamiento «en la ciudadanía, en Castellón».

La alcaldesa, tras agradecer «el trabajo de ocho años» de Climent, aseguró que «la universidad ha cambiado la ciudad de Castellón en sus 26 años de historia, convirtiéndola en polo de atracción de futuro». Y es por ello que acaba de acordarse que recibirá la Medalla de Oro el próximo 8 de septiembre, aniversario de la fundación de la capital. ≡